

Fractura por pésimo estado de la vereda en Temuco

●Este lunes, a las 21 horas, sufrí una grave lesión como consecuencia de una caída en el sector Villa Parque Estadio de Temuco, debido al pésimo estado de la vereda en la calle Los Paraguas, entre Isabel Riquelme y Huerquehue.

Debido a la caída sufrí una fractura de peroné, situación que fue diagnosticada en la Clínica Red Salud de Temuco. En la atención de Urgencia se me pronosticó un tiempo de mejoría de por lo menos 10 semanas, lo que sumado al malestar físico y gastos económicos transformó mis vacaciones en la capital de La Araucanía en una pésima experiencia.

Así como lo expresé en una denuncia ante la OIRS de la Municipalidad de Temuco, llamo a los responsables a tomar acciones urgentes en este sector de la ciudad, donde vive una gran cantidad de adultos mayores, para quienes una caída como la que yo sufrí puede significar la vida o la muerte. Asimismo, estoy evaluando la presentación de acciones legales para exigir la reparación del mal causado y el derecho que tengo a transitar por veredas en buen estado.

Carlos Julio Véjar Davis, periodista